

**SOLICITUD DE PRÓRROGA QUE SOLICITA LA COMISIÓN ENCARGADA DE ANALIZAR Y DICTAMINAR SOBRE LA PROBLEMÁTICA QUE AFECTA A LOS ALUMNOS DE POSGRADO DE LA DIVISIÓN DE CIENCIAS BÁSICAS E INGENIERÍA DE LA UNIDAD AZCAPOTZALCO, RELATIVA A LAS CONDICIONES ECONÓMICAS Y ACADÉMICAS EN LAS QUE DESARROLLAN SUS ACTIVIDADES.**

6 de octubre de 2017

La Comisión fue integrada en la Sesión 591 del Consejo Divisional, celebrada el día 18 de julio de 2017, por acuerdo 591.9 con una composición de seis miembros y cuatro asesores, bajo el mandato de "Analizar la información estadística de ingreso, egreso, permanencia y becas de los Posgrados de la División para elaborar un diagnóstico y una prospectiva, con el fin de enviarlo al Colegio Académico para complementar los trabajos que realiza la "Comisión encargada de analizar y dictaminar sobre la problemática que enfrentan los alumnos de Posgrado y la propia Institución, relativa a las condiciones económicas y académicas en las que desarrollan sus actividades". Se estableció como fecha de entrega del dictamen el 30 de octubre de 2017."

La Comisión se reunió en dos ocasiones los días 1 y 12 de septiembre del presente año. En la primera reunión se llevó a cabo la sesión de instalación y se estableció que se entrevistaría a los coordinadores de los posgrados de la División para conocer la información relativa a ingreso, egreso, becarios y tipos de apoyo entre otras cosas, de cada uno de ellos. En la segunda reunión se recibió al Dr. Luis Fernando Hoyos Reyes, Coordinador de la Maestría en Ciencias de la Computación y se acordó recibir para la siguiente sesión a los Coordinadores del Posgrado en Ingeniería de Procesos, Optimización, y de la Maestría y Doctorado en Ingeniería Estructural.

Dado que al día de hoy la Comisión aún se encuentra trabajando en el mandato, se solicita al Consejo Divisional de la División de Ciencias Básicas e Ingeniería, Azcapotzalco, se proporcione una prórroga en el tiempo de la entrega del dictamen para el próximo 30 de enero de 2017.

**ATENTAMENTE**  
**"Casa abierta al tiempo"**

  
**Mtra. Teresa Merchand Hernández**  
**Coordinadora de la Comisión.**

